

Weihnachtsaktion im Reha-Sport-Bildung e.V. in Neudietendorf



Unsere diesjährige Weihnachtsaktion "AN ANDERE DENKEN UND FREUDE SCHENKEN" war den knapp 60 Grundschulern der "Schule am Andreasried" (Körperbehindertenschule) gewidmet. Die Kinder haben Baumanhänger mit Ihren ganz persönlichen Weihnachtswünschen gebastelt. Diese hingen in unserer Außenstelle am Weihnachtsbaum und wir haben Wunschpaten unter unseren Mitgliedern gesucht und auch gefunden. Ganz schnell waren alle Wunschzettel vergriffen und die weihnachtlich verpackten Geschenke kamen zurück. Am Mittwoch, 21.12.2011, nach dem Weihnachtskonzert, das alle Grundschulklassen gestaltet haben, wurden die Geschenke an die Kinder verteilt und Barbie-Puppen, Playmobil, Bücher, Puzzle und ganz viele Spiele wurden mit gespannten Gesichtern und strahlenden Kinderaugen ausgepackt. Ein wunderbarer



Moment!



